


Ce petit établissement de luxe, de niveau international, situé sur les falaises surplombant la mer Egée, est un 
refuge romantique au coeur de son propre Jardin d’Eden. 

En préservant les constructions d’origine, tous les efforts ont été mis en oeuvre pour préserver l’esthétique des 
maisons troglodytes. Minimaliste dans sa conception, mais sans compromis sur le luxe, l’hôtel illustre parfaite-
ment la philosophie du ‘moins c’est plus’. A travers les antiquités et objets artisanaux de l’île qui meublent le lieu, 
l’élégance sobre et une touche personnelle y sont exprimées. Chaque maison climatisée, avec sa propre terrasse 
en pierre, offre une vue magique sur la mer. En outre, les deux Suites Perivolas disposent chacune d’une piscine 
privée et d’une baignoire-balnéo, qui en font un refuge personnel idéal. 

La piscine à débordement de l’hôtel miroite au bord de la falaise, une traînée turquoise au-dessus d’une mer 
indigo. La terrasse de la piscine est l’endroit parfait pour se laisser séduire par le coucher de soleil tout en sa-
vourant des plats méditerranéens servis par le restaurant gastronomique Perivolas, autrefois une ancienne cave 
à vin. La nuit venue, l’illumination du Perivolas Bar, issue de dizaines de bougies, se reflète sur la blancheur des 
murs sculptés à la main. L’environnement bienfaisant du centre de bien-être complète le renouveau du corps et 
de l’esprit.

This world-class small luxury inn, situated on the cliffs high above the Agean Sea, is a romantic hideaway in its 
own private Garden of Eden.

In preserving the original structures, no effort has been spared to conserve the aesthetics of the cave houses. 
Minimalist in design, but without compromising luxury, the hotel embraces the philosophy that ‘less is more’. 
Furnished with island antiques and handmade objects, simple elegance and a personal touch are conveyed. Each 
air-conditioned house, with its own stone terrace, offers a magical view of the sea. The Perivolas Suites, both of 
which feature private pools and spa-style baths, are ideal personal retreats.

The hotel’s infinity pool shimmers at the edge of the cliff, a streak of turquoise above an indigo sea. The pool-
side terrace offers the perfect place to be seduced by the sunset while enjoying Mediterranean dishes served by 
Perivolas’ gourmet restaurant, once an age-old wine cellar. At night, light from dozens of candles reflect off the 
white, hand-sculpted walls of the Perivolas Bar. The nurturing environment of the wellness studio completes the 
refreshment of body and soul.

http://www.eihr.com
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Sports & Leisure Sport & Loisirs
• Exceptional infinity swimming pool / Exceptionnelle 
piscine à débordement
• Water sports nearby (scuba diving, snorkeling, sailing, sea 
kayaking, jet ski, water ski, windsurfing and kite surfing) / Sports  
nautiques à proximité (plongée sous-marine, plongée au tuba, 
voile, kayak de mer, jet-ski, ski nautique, planche à voile et kite surf)
• Fitness room / Salle de remise en forme
• Sauna, steam room & outdoor Jacuzzi / Sauna, 
bain à vapeur & Jacuzzi extérieur
• Hiking trails / Sentiers de randonnée
• Mountain biking / VTT
• Motorboat & catamaran excursions for the Caldera 
/ Excursions dans la Caldera en bateau à moteur ou 
en catamaran
• Excursions to archaeological sites, wineries and 
local villages / Visites de sites archéologiques, de 
vignobles et de villages pittoresques
• Perivolas Wellness Studio

Additional features
Services complémentaires 

• 24 hour reception / Réception 24h/24
• Concierge services / Service de conciergerie
• Transfer services / Services de transferts
• Guided tours arrangements / Organisation de visites 
et excursions guidées
• Travel desk / Bureau de voyages
• Car & motorbike rentals / Location de voiture et motos
• Private parking / Parking privé
• Chartered Learjet service / Location d’avion d’affaires
• Daily international newspapers / Journaux internatio-
naux quotidiennement
• Internet access / Accès Internet
• Library / Bibliothèque
• Twice daily maid service / Service de femme de cham-
bre bi-quotidien
• Laundry & pressing service / Service de blanchisserie 
et de pressing

Perivolas Traditional Houses

 Perivolas is located atop cliffs overlooking Santorini’s Caldera, on the edge of the village of Oia.
Perivolas est situé au sommet des falaises surplombant la Caldera de Santorin, près du village d’Oia.

Santorini International Airport
env. 20 km / ca. 12 miles

30 minutes
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Oia, Santorini Island, Greece
Studios & Suites
Perivolas has 2 Studio rooms with sitting area, 5 larger open-plan Junior Suites, 5 Suites similar in size to Junior 
Suites but with a more private location, 5 Superior Suites with seperate bedroom and living room and 1 Deluxe 
Suite with large private terrace, Spa-style bath with Jacuzzi tub and private steam room.
In addition, there are 2 unique Perivolas Suites, very spacious, with private swimming pool for each suite.

Le Perivolas dispose de 2 Studios avec coin salon, 5 Suites Junior décloisonnées, 5 Suites de taille similaire aux 
suites junior, mais offrant une plus grande intimité, 5 Suites Supérieures avec chambre et salle de séjour séparées 
et 1 Suite de Luxe avec une grande terrasse, une salle de bains avec Jacuzzi et un hammam privé.
En outre, il y a 2 Suites Perivolas d’exception, très spacieuses, avec piscine privée pour chacune d’elle.

Rates / Tarifs
Per night and per room, inclusive breakfast and taxes / Par 
nuit et par chambre, petit-déjeuner et taxes inclus.

Studio Rooms                           from/de 420 € 

Junior Suites                            from/de 520 €

Suites                                      from/de 560 €

Superior Suites                        from/de 640 € 

Deluxe Suite (private steam room / hammam privatif)
from/de 820 €

Perivolas Suites (private pool / piscine privée)
from/de 1400 €

Perivolas Traditional Houses
Oia - 847-02 Santorini

Greece

EIHR Worldwide Reservations Office
Tel : (33) (0)3 90 20 45 05  -  Fax : (33) (0)3 68 38 39 45

E-mail : perivolas.santorini@eihr.com

Website : www.eihr.com/perivolas

Owner & Mgr. : Costis Psychas

Dining experience / Restauration

• Perivolas Restaurant & Poolside Terrace (selection of gourmet salads and light Mediterranean dishes / sélection de salades gour-
mandes et de mets légers méditerranéens). 

• Pool Terrace (candle-lit bar with extensive but carfully selected wines, including wines from local producers / bar éclairé aux chandelles avec 
une carte des vins étendue mais néanmoins sélective, dont des vins de producteurs locaux)

• Room service & Private dining / Service en chambre & Dîner privé
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